

## Rampoux. Nouvelle journée d'action pour l'école



Avant le départ de la caravane « Le Lot pour l'école », samedi 16 avril, à 14 heures, les membres du Collectif citoyen de sauvegarde des écoles de villages (CCSEV) ont organisé un pique-nique dans la cour de l'école.

Le plaisir de se retrouver a engendré un certain retard dans la lecture de textes prévue pour l'occasion. L'exposition retraçant l'épisode similaire de 1999 a permis à chacun d'évoquer le passé.

## Reprise des cours à Thédirac

L'ambiance était donc bon enfant quand Sophie Mathis, parent d'élève de l'école des Junies et membre du CCSEV, a lu un texte de Stéphane Hessel, tiré du best-seller récemment paru « Indignez vous ». Il se trouve dans cet ouvrage un « sujet d'indignation » cadrant bien avec les motifs des revendications locales concernant l'école et plus globalement l'affaiblissement des services publics en milieu rural. Le second texte, plus général, « Appel pour l'école publique », a précédé le départ pour Cahors, le cortège local devant rejoindre ceux venant de Latronquière, Limogne et Figeac.

À noter que certains parents d'élèves du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) Lavercantière-Rampoux-Thédirac se sont émus de la durée de ce mouvement, qui prive leurs enfants de cours depuis plusieurs semaines. L'école de Thédirac a ainsi retrouvé un fonctionnement normal.